

Information, Wissen und Kommunikation

Web 2.0 in der Entwicklungszusammenarbeit

Bonn: 22. – 23. November 2007

In den letzten Jahren hat das Internet eine wahre Fülle an Services und Angeboten hervorgebracht, um Informationen auszutauschen und zu verarbeiten. Wo vor ein paar Jahren noch eine Ansammlung von einfachen in HTML programmierten Webseiten und eine simple Suchmaschine (AltaVista) existierte, finden sich nun immer komplexere Internetauftritte, die immer mehr Informationen und interaktive Inhalte bieten. Die Suchmaschinen wie Google bieten zugleich auch einen E-maildienst, einen Kalender und etliche weitere Funktionen frei verfügbar an.

Einige der aktuellen Schlagworte sind „Social Bookmarking“, „RSS“, „Wikis“, „Blogs“ und „Googling“. All diese Anwendungen sind ohne Gebühren zu benutzen und bieten flexible Lösungsansätze, um den Herausforderungen an das Informationsmanagement von Organisationen in der Entwicklungszusammenarbeit zu begegnen.

Die Anwendungen des Web 2.0 bieten vielfältige kostenlose Möglichkeiten, um diese verschiedenen Optionen und Informationen gewinnbringend zu verbinden und für die eigene Organisation zu verwenden. Für sich alleine oder auch in Kombination können diese Anwendungen die Art und Weise, wie Informationen in der Entwicklungszusammenarbeit produziert, verarbeitet und verteilt werden, revolutionieren.

Unser Zwei-Tagesworkshop soll Informationsprofis einen Überblick über die neuen Möglichkeiten des Web 2.0 verschaffen. Präsentationen von Praktikern, welche diese Werkzeuge in Ihrer alltäglichen Arbeit nutzen, werden kombiniert mit intensiven Trainingseinheiten.

Den Teilnehmern wird im Verlauf der Veranstaltung ein Paket von Werkzeugen zur Verfügung gestellt, welche das Informationsmanagement in den eigenen Organisationen spürbar verbessern.

Die Veranstaltung wird sowohl auf englischer als auch auf deutscher Sprache stattfinden. Chris Addison von EUFORIC wird auf englisch den Workshop leiten, zusammen mit deutschsprachigen Co-Dozenten.

Die Kosten betragen 400 Euro für EADI/Euforic-Mitglieder (500 Euro für Nichtmitglieder). Inbegriffen sind 2 Tage Training, Arbeitsmaterial, Mittagessen und Getränke. Bitte melden Sie sich bis zum 31. Oktober an.

Bitte bringen Sie, wenn möglich, Ihren eigenen Laptop mit, da viele der Angebote gleich vor Ort genutzt werden können.

Für weitergehende Informationen zum Workshop, Übernachtungsmöglichkeiten oder Anreiseweg wenden Sie sich bitte an - heil@eadi.org



European Association of
Development Research and
Training Institutes



Europe's Forum on
International
Cooperation

Information, Knowledge and Communication

Web 2.0 in Development Cooperation

Bonn: 22. – 23. November 2007

In the last few years the internet has brought plenty new services and offerings to enhance the creation, management and dissemination of information.

Simple websites in HTML have been replaced by more complex ones containing multiple streams of content. A basic web-search-engine (AltaVista) has been replaced by a multifunctional service provider (Google) which offers an email-service, calendar and many other useful options besides the search-engine.

'Flat' web sites and portals are being replaced by interactive, personalised web services built on content generated by users and feeds re-mixed for different applications.

Some of the buzzwords include "social bookmarking", "RSS", "wikis", "blogs", and 'Googling'- all are free to use and they provide numerous flexible solutions to the challenges we face.

This new 'web 2.0' offers various ways to use these opportunities to improve and enhance the data and information management of your own organisation. Most of these offerings are completely free of charge. Used alone or in combinations, the new tools may revolutionize the way development information is created, accessed, shared, and used.

Our two-days workshop will inform information and communication professionals in the field of development cooperation about these possibilities and advantages. It will combine presentations from people who use the web 2.0 in their everyday work, with intensive guided 'hands-on' training. Participants will take away a practical toolkit which can be used to enhance the information management and dissemination activities of their organisations.

The language of the workshop will be English, with hands-on exercises also in German. It will be led by Euforic's Chris Addison, with assistance from EADI and other colleagues.

This workshop forms part of the Euforic web2share initiative that supports Euforic members in using the new web tools and services and working collectively.

Cost: EUR 400 EADI/Euforic members (EUR 500 non-members) including 2 days training, materials, lunches, refreshments.

Please bring your own laptop, if you possess one, because many of the programmes can be used locally at the venue.

Do you need more information regarding the workshop, hotels or the journey to Bonn please contact – heil@eadi.org



European Association of
Development Research and
Training Institutes



Europe's Forum on
International
Cooperation

Anmeldung

Per E-mail heil@eadi.org oder
per Fax (+49) 228/26 18-103

Hiermit melde ich mich zum Workshop „Information,
Wissen und Kommunikation; Web 2.0 in der
Entwicklungszusammenarbeit“ am 22. – 23.
November 2007 an.
Anmeldeschluss: 31. Oktober 2007

Name:

Vorname:

Organisation:

Adresse:

Telefon:

Email:

Einen eigenen Laptop

- bringe ich mit.
- habe ich nicht zur Verfügung.

Die Gebühr von 400,- Euro (500,- Euro für Nicht-
EADI/Euforic-Mitglieder) überweise ich nach Erhalt
der Anmeldebestätigung an:

EADI e.V.
Sparkasse KölnBonn
BLZ: 370 501 98
Konto-Nr. 17 530 122
IBAN: DE18 3705 0198 0175 3012 2
BIC (SWIFT-Code): COLSDE33

Ort der Veranstaltung:

Gustav Heinemann Haus
Waldenburger Ring 44
53119 Bonn

Raum: Marburg

Getränke, Kaffee/Teepausen sowie
Mittagessen sind inklusive.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Benjamin Heil
European Association of Development
Research and Training Institutes
(EADI)
Kaiser-Friedrich-Str. 11
D-53113 Bonn

Tel.: (+49) 228/26 18-964

Fax: (+49) 228/26 18-103

E-mail: heil@eadi.org

Registration

By E-mail heil@eadi.org or
by Fax (+49) 228/26 18-103

I would like to register for the workshop
„Information, Knowledge and Communication; Web
2.0 in Development Cooperation“ from 22 – 23
November 2007. Registration deadline is 31 October
2007

Name:

First name:

Organisation:

Address:

Telefon:

Email:

I will bring a laptop with me:

- yes.
- no.

I will transfer the fee of 400,- Euro (500,- Euro for
Non-EADI/Euforic-Members) after having received
the registration confirmation to:

EADI e.V.
Sparkasse KölnBonn
BLZ: 370 501 98
Acct. No. 17 530 122
IBAN: DE18 3705 0198 0175 3012 2
BIC (SWIFT-Code): COLSDE33

Venue:

Gustav Heinemann Haus
Waldenburger Ring 44
53119 Bonn
Germany

Room: Marburg

Drinks, Coffee/Teabreaks and Lunch
are inclusive.

For further information please contact:

Benjamin Heil
European Association of Development
Research and Training Institutes
(EADI)
Kaiser-Friedrich-Str. 11
D-53113 Bonn

Tel.: (+49) 228/26 18-964
Fax: (+49) 228/26 18-103
E-mail: heil@eadi.org